
会議名 第１回学校運営協議会　議事録

場所 大阪府立佐野支援学校　視聴覚室

日時 令和５年７月１３日（木）　　１０：００～１２：００

テーマ テーマ「ＩＣＴの利活用に関する取り組みについて」

      （１）開会（校長挨拶）

　　（２）学校運営協議会委員紹介及び委嘱

　　（３）事務局職員紹介

　　（４）学校運営協議会の運営について

　　（５）会長・会長代理選出の報告

　　（６）年間テーマ・令和５年度学校経営計画の説明

　　（７）協議　ア「ＩＣＴの利活用に関する取り組みについて」

　　　　　　　　イ　学校経営計画への意見について

　　（８）報告　「令和４年度進路状況」

　　　　　　　　「令和５年度学校評価アンケートについて」

　　　　　　　　「令和５年度授業アンケートについて」

　　（９）意見交換・まとめ

　　（10）准校長挨拶

出席者 古谷秋雄 委員（副会長）　鶴　速 委員　清時　綾 委員　田中由紀 委員　

松浪校長　稲田准校長　久井教頭（司会）　岸田教頭　菰田首席　髙橋首席

田之上首席　尾藤小学部主事（記録）　山下高等部主事

概要 年間テーマに沿って、各協議内容について本校の教育活動を行っていく上での各立場から

の意見交換を行った。

協議内容および報告について質問・意見

○学校経営計画において、ＩＣＴ機器の利活用、働き方改革、災害時の対策等について意

見交換が行われた。

○ＩＣＴの利活用に関する取り組みについて、教材・ソフトの準備や工夫、教職員間での

共用による働き方改革、ＩＣＴの取り組みにおけるＣ（コミュニケーション）を大切に

した教育、人と直接関わる力の育成、インターネット犯罪等について意見交換がされた。

○学校評価アンケートでは、保護者と教職員の回答差・認識差について、大切にしていく

ことの共有・保護者への発信、歩み寄りなどコミュニケーションを深めていくことなどの

課題について意見が出された。

〇災害時の地域連携・協力・訓練について地域の取り組み紹介や意見交換がなされた。

まとめ 学校運営協議会の場が活発な良い場となっている。委員の意見がひとつの考え方として捉

えていってもらいたい。アンケート結果の違いには、保護者とコミュニケーション・連携

を充実させていってほしい。ＩＣＴ教育推進におけるＣ（コミュニケーション）の部分に

思いを持って取り組んでもらいたい。そのために働き改革が必要。教職員が健康で取り組

めるようにしてもらいたい。


